

ASTRONOMÍA INTERIOR

Ángel Mosqueda y Jesús Báez son Astronomía Interior. Tras una larga y fructífera carrera con Zoé, ambos irrumpen en la escena musical con este nuevo proyecto que se caracteriza por su sonido experimental y su mensaje introspectivo.

Toda esta experiencia acumulada se manifiesta en un conjunto de canciones heterodoxas, imaginativas y contundentes, en las que se exploran temas como la identidad, el amor y la espiritualidad.

El álbum debut de homónimo de Astronomía Interior vio la luz en enero de 2023 y recibió críticas positivas por su innovación y su potencial. En este encontramos el mejor momento creativo de Mosqueda y Báez, con temas que en instantes parecieran venir de un mundo o un futuro distante.

El álbum se convirtió en el pretexto para que **Ángel** y **Jesús** realizaran su primera gira por México, causando una gran impresión a lo largo de diferentes festivales y presentando su música a un público ávido de innovación sonora.

Para 2024 Astronomía Interior está de vuelta con "Mar universal", un tema con el que profundizan en su propuesta para presentar rock de factura onírica, único en su tipo. Este es el primer adelanto de su próximo material discográfico, mismo que verá la luz en la segunda mitad del año.